## ASSOCIATION NATIONALE DES ANCIENS DU RICM

## UN NOUVEAU PRÉSIDENT À L'ISSUE DU 83° CONGRÈS

Les Anciens du RICM ont tenu leur congrès annuel à Paris, les vendredi 12 et samedi 13 février 2016. Immuable dans son déroulement, cet événement - incontournable dans la vie de l'association mais aussi dans celle du régiment qui y participe pleinement avec le chef de corps, le drapeau et un détachement d'honneur - était cette année marqué par le souvenir de la reprise du fort de Douaumont dont le Centenaire sera célébré le 24 octobre prochain. Malgré ce grand fait historique et fondateur auquel tous demeurent attachés. la véritable émotion ressentie en ce grand moment de communion fut provoquée par le départ du général de division (2S) Jean-Gabriel Collignon après 21 ans de présidence. Au-delà des multiples témoignages de respect, d'estime et d'affection



manifestés par les uns et les autres, le général Henri Bentégeat, ancien chef de corps et ancien CEMA, a exprimé, en peu de mots, la reconnaissance de tous les anciens envers celui qui, après le commandant Rougier, était devenu "le visage du RICM", "l'infatigable rassembleur", le gardien fidèle de cet état d'esprit propre au Régiment, "mélange de fierté, d'enthousiasme et d'humanité", mais également l'ardent défenseur des Troupes de Marine à la tête de la FNAOM pendant deux ans.

À l'issue de ce 83° congrès, le général de division (2S) Dominique Artur est devenu le nouveau président de l'ANA RICM.

CBA (H) ALAIN HÉNAFF - PHOTOS D. R.

## GÉNÉRAL DOMINIQUE ARTUR

l'ABC et des TDM (92-94). Après avoir suivi les cours du CID (3" promotion), il commande une Auditeur des sessions du CHEM et de l'IHEDN pour le cycle 2003-2004, il exerce ensuite les

de division en 2012, il sert à l'inspection de l'armée de Terre avant de passer dans la 2º section

de peloton et officier adjoint d'escadron (85-87), au Zaïre (M'banza Ngungu) comme chef du

